



PRI adelanta denuncia por violencia; PAN analiza sumarse

Escala confrontación: va vía penal por “campaña de odio”

TRAS SEÑALAMIENTOS de Morena a diputados que rechazaron la Reforma Eléctrica, se enciende el debate en el Senado; legisladores dicen haber sido blanco de amenazas por parte de simpatizantes del guinda

Por Magali Juárez y Otilia Carvajal

El ambiente de crispación y polarización política, provocado por la estrategia de señalar como traidores a la patria a los diputados que no avalaron la Reforma Eléctrica, subió de tono ayer, al abrirse un frente para llevar el tema a la vía jurídica.

El coordinador del PRI en el Senado, Miguel Ángel Osorio, anunció que emprenderán un proceso penal en contra de los responsables de Morena por la que llamó campaña de odio en contra de los legisladores que no aprobaron la reforma.

“Van a llevar (los diputados de la oposición) no sólo la acusación y señalamiento, también tenemos que entrar en otro proceso de manera penal, porque están generando violencia y están generando, sin duda, un asunto muy delicado contra la integridad de ellos y de sus familias, y eso es verdaderamente delicado.

“Eso de que vamos a sacar carteles. Hoy (ayer) decían que iban a poner los nombres de las diputadas y diputados en el Congreso. Esos tiempos ya quedaron atrás. Esos tiempos no existen en este país democrático al que aspiramos, y no puede la oposición, no pueden quedarse las y los mexicanos con los brazos cruzados ante lo que hoy se está haciendo con el Legislativo”, declaró.

Por separado, el grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, que dirige Rubén Moreira, reprobó la violencia política entre legisladores y subrayó que no se debe confundir con libertad de expresión.

En un comunicado, señaló que, para ellos, el tema de la Reforma Eléctrica ya pasó, por lo que es momento de conti-

nuar con el trabajo legislativo pendiente: “seamos ejemplo de educación y dejemos fuera del salón de sesiones de la Cámara de Diputados los descalificativos, porque la falta de argumentos sólo demuestra incompetencia”.

Por ello, hizo un llamado a las bancadas de Morena y sus aliados para que “respeten” el recinto de San Lázaro y lo que éste representa, así como a conducirse de manera civilizada y sin recurrir a la violencia política a la hora del debate.

“Los legisladores del PRI reprobamos de manera contundente las ofensas que en las últimas sesiones han rebasado los límites que la ciudadanía puede esperar de quien los representa”, apuntó.

Al respecto, el coordinador del PAN en el Senado, Julen Rementería, señaló que la campaña de odio promovida por Morena demuestra “el talante autoritario de ese partido, de sus dirigentes y de su líder moral, el Presidente”.

Apuntó que los legisladores ya iniciaron el proceso para denunciar las acciones impulsadas por el guinda y las consecuencias que puedan generar, y dijo que la dirigencia nacional blanquiazul valorará si se suma a estos recursos jurídicos.

“Ya se ha anunciado, por parte de diputados, la interposición de denuncias para que pueda ser señalado, por lo que pueda derivarse de las acciones impulsadas desde un partido con recursos públicos, para promover una campaña de linchamiento porque diputados votaron de manera diferente a como ellos piensan”, expresó.

El tema fue objeto de debate en el pleno del Senado, donde la panista Xóchitl Gálvez señaló que ella también ha sido sujeta de ataques, por lo que hizo un lla-

Acti
Ve a i



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------------|--------|------------|-------------|
| La Razón | 8 | 21/04/2022 | LEGISLATIVO |

mado a respetar a todos los legisladores.

“Su servidora regresa en bicicleta, soy totalmente vulnerable a cualquier situación de ataque. El día de ayer (martes) que voté en contra de la estatización del litio empezaron las amenazas, pero estoy acostumbrada”, expresó.

También Luis David Ortiz Salinas, de Movimiento Ciudadano, expresó que vía redes sociales comenzó a ser blanco de ofensas y señalamientos.

La vicecoordinadora del blanquiazul, Kenia López Rabadán, demandó al Presidente Andrés Manuel López Obrador y a Mario Delgado, líder nacional de Morena, que frenen esta campaña, y manifestó que es inentendible el acoso que están sufriendo los legisladores por defender sus convicciones.

“Ya basta de violencia en contra de la oposición, ya basta de violentar desde el poder a las y los mexicanos libres. Venimos de la peor elección: 102 políticos asesinados de todos los partidos políticos (...) y el Presidente sigue fustigando, sigue dividiendo, sigue amenazando. No es posible que haya amenazas directas en contra de las diputadas y de los diputados que defendieron a México”, manifestó.

También el senador Manuel Añorve, del PRI, declaró que es inaceptable la campaña de persecución política basada en injurias y mentiras que emprendió la dirigencia nacional de Morena para denostar a la oposición.

o Altin

L
re
al

223

Diputados de oposición rechazaron la Reforma Eléctrica

lez cuestionó en
gresó a la Cámara
ó a la sesión.